

**Rottal-Inn Kliniken KU**

☎ 08721 983-0

Fax 08721 983-2109

email: [info@rottalinnkliniken.de](mailto:info@rottalinnkliniken.de)

# PRESSEMITTEILUNG

Eggenfelden, 09.09.2024

## **Ein Jubiläum, das die Region feiert Vor 50 Jahren wurde das Krankenhaus in Pfarrkirchen eröffnet – Großes Programm am 11. September**

Pfarrkirchen. Am 11. September 2024 wird das Krankenhaus Pfarrkirchen ein halbes Jahrhundert seines Bestehens feiern – ein Meilenstein, der nicht nur die Geschichte der Klinik, sondern auch die Gesundheitsversorgung im Landkreis Rottal-Inn prägt. Im Foyer der Klinik findet anlässlich des „runden Geburtstages“ eine Ausstellung und im Casino Vorträge über das Leistungsspektrum statt, zu welcher wir alle Bürgerinnen und Bürger von 16 bis 18 Uhr einladen.

Seit seiner Eröffnung auf dem Griesberg vor 50 Jahren hat sich das Krankenhaus Pfarrkirchen zu einem unverzichtbaren Bestandteil der stationären Patientenversorgung in der Region entwickelt. Zum besonderen Profil der Klinik gehören heute die Abteilungen für Altersmedizin, Innere Medizin und Orthopädie sowie die Abteilung für Palliativmedizin. Zusammen mit den anderen Angeboten des Hauses ist damit eine wohnortnahe Versorgung auf hohem Niveau gesichert. Das Medizinische Versorgungszentrum (MVZ) bietet Fachgebiete wie Chirurgie, Psychotherapie und hausärztliche Versorgung an. Zudem ergänzen weitere Gesundheitsdienstleister wie die Radiologie Rottal-Inn und die Psychiatrische Institutsambulanz des Bezirksklinikums Mainkofen das Spektrum.

„Die letzten fünf Jahrzehnte waren geprägt von stetiger Weiterentwicklung und Anpassung an die Bedürfnisse unserer Patienten“, so Bernd Hirtreiter, Vorstand der Rottal-Inn Kliniken und er fügt hinzu: „Wir sind stolz darauf, dass wir nicht nur den Standort sichern konnten, sondern auch ein Gesundheitszentrum geschaffen haben, das mit einem umfassenden stationären und ambulanten Angebot den Menschen in der Region zur Seite steht.“

**Rottal-Inn Kliniken KU**

Simonsöder Allee 20 | 84307 Eggenfelden

**Pressekontakt:**

Vorstände: Bernd Hirtreiter / Gerhard Schlegl | Telefon: 08721/983-2102

email: [geschaeftsfuehrung@rottalinnkliniken.de](mailto:geschaeftsfuehrung@rottalinnkliniken.de)



zertifiziert nach  
DIN EN ISO 9001:2015

Im Foyer der Klinik präsentieren sich die verschiedenen Abteilungen und Fachbereiche an Ständen und in einer spannenden Vortragsreihe informieren Ärzte über aktuelle Entwicklungen in der Orthopädie, Palliativmedizin und Altersmedizin. Interessierte Besucherinnen und Besucher haben zudem die Möglichkeit, an Führungen durch die neu gestalteten Bereiche der Ergo- und Physiotherapie, sowie den Räumlichkeiten der Palliativabteilung teilzunehmen. Für alle Gesundheitsbewussten steht im hausärztlichen MVZ ein kleiner Gesundheitscheck bereit. Auch diese Räumlichkeiten können besichtigt werden und die Ärzte stehen gerne zur Verfügung, um Fragen zu beantworten. Die Pforten geöffnet hat auch die Radiologischen & Nuklearmedizinische Gemeinschaftspraxis, die Diagnostik auf höchstem technischem Niveau anbietet.

„Wir freuen uns darauf, mit der Bevölkerung zu feiern und einen Blick hinter die Kulissen unseres Krankenhauses zu gewähren“, lädt die Klinikleitung alle Interessierten ein. Gemeinsam wolle man auf eine erfolgreiche Vergangenheit blicken und gleichzeitig einen Ausblick auf die Zukunft der medizinischen Versorgung in der Region geben. „Die Veranstaltung bietet nicht nur die Möglichkeit, unsere innovativen Ansätze und Behandlungsstrategien kennenzulernen, sondern auch den Austausch mit den Fachleuten der Klinik in Pfarrkirchen zu suchen. Wir sind stolz auf die Fortschritte, die wir in den letzten Jahren erzielt haben, und sind bestrebt, weiterhin höchste Standards in der Patientenversorgung zu setzen“, betonen Bernd Hirtreiter und Gerhard Schlegl, die Vorstände der drei Kliniken des Landkreises.



Das Krankenhaus in Pfarrkirchen wurde vor 50 Jahren in Betrieb genommen.